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児童数 １６４名 

学級数 ９ （３） 

ＨＰへはここからどうぞ 

 

コミュニティ・スクールと 

地域学校協働活動の一体的推進を目指します 

 令和６年度より、本校をはじめ市内の小中学校は「コミュニティ・スクール」となりました。

コミュニティ・スクールでは、保護者を含む地域全体で、これまで以上に、学校教育に「一緒

に」取り組んでいくことを目指しています。そして、実際に地域と学校が「協働」する教育活

動を「地域学校協働活動」と言い、学校と地域のパイプ役となっていただくのが前号でご紹介

した「地域コーディネーター」となります。 

 現在、少子化が進み学校規模は小さくなり、それに伴い保護者の数、そして教職員の数も少

なくなりつつあります。核家族化や共働き家庭の増加など家庭環境の変化も大きく、加えて教

員の「働き方改革」も求められる中、これまでのように、ＰＴＡが中心となって学校に協力し

ていく体制は難しくなりつつあります。そこでこれからは、ＰＴＡに限らず広く地域全体が学

校と関わり、学校、そして地域の活性化にもつながる活動を共に考え実践していくことで、子

どもたちを地域全体で育てていくことが期待されています。今年度はまだ１年目ですので、本

校では、学校運営協議会での話合いや地域への情報発信などを通じて関係者の理解を深め、今

後の活動の基盤をつくることが中心になると思います。協議会の内容等については、会議当日

の傍聴が可能である他、ＨＰでもお知らせしていきます。 

 第 1回の学校運営協議会は、６月１２日（水）１０時から実施予定です。傍聴を希望される

方は、前日までに本校教頭までご連絡ください。 

校長 木内 靖 

１、３年生を対象に交通安全教室を実施しました 
  

５月１０日（金）、市役所、旭警察署、そして交通安全指導員の方々に来校していただき、１

年生と３年生を対象に、交通安全教室を実施しました。１年生は交差点などの道路の歩き方、３

年生は道路での安全な自転車の乗り方を中心に、丁寧にご指導いただき、その後実際に学校付

近を歩いたり、グラウンドに設置したコースを自転車で走ったりする体験を行いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

４・５月の読書賞受賞者紹介 本に親しむよい機会となりますように 

 前号で紹介したとおり、校内では読書賞の取り組みを進めています。本に親しむことは、心を

豊かにしてくれるだけでなく、学力面でも読解力の向上が期待できます。これからもたくさん本

を読めるといいですね。 

＜４，５月の読書賞受賞者（丸数字は受賞回数です）＞ 

１年 椎名 楓さん① 椎名 真心さん① 亀谷 音羽さん① ガラガル アレクサンダーさん① 

   並木 陽翔さん② 伊藤 蒼隼さん② 石𣘺 蒼大さん① 伊藤 瀬那さん① 原澤 大和さん① 

   大木 恵茉さん① 伊藤 あやめさん① 塚本 岳さん① 髙𣘺 颯太さん① 

２年 大木 柚芽さん② 木 莉央さん① 越川 アミンエレデネさん② 佐藤 尚継さん① 

   髙𣘺 ひまりさん① 若林 環さん② 

３年 伊藤 玖太さん② 林 良樹さん① 森 優葵さん① 

４年 石毛 那旺さん①  

５年 髙品 仁美さん② 町山 結香さん① 椎名 紗矢香さん② 山崎 結翔さん① 加瀬 力翔さん① 

   並木 來夢さん① 

６年 谷 凛さん① 川口 珠生さん① 髙木 龍人さん① 髙𣘺 うららさん① 石毛 佑樹さん① 

豊畑っ子たち、委員会活動もがんばっています！ 
 ５月の全校集会の中で、前期の児童会各委員会の委員長が自己紹介と活動内容の説明を行い

ました。６年生から選ばれた各委員会委員長は、皆しっかりと発表することができ、全校の友

だちからは大きな拍手がありました。 

（前期会長・委員長 ＊６年より選出） 

児童会長      岩井 はづきさん 

副会長・福祉委員会委員長 川口 遼磨 さん 

放送委員会   〃  宮内 千菜美さん 

保健委員会  〃  秋元 悠希 さん 

環境委員会  〃  梅 颯希 さん 

給食委員会  〃  阿曽 礼美夏さん 

図書委員会  〃  並木 悠天 さん 

体育委員会  〃  石毛 伶旺 さん 

 

学級代表と委員会委員長からなる代表委員会が決めた４，５月の目標は、「くつのかかとを

そろえよう」でした。靴箱の靴のかかとをそろえることが、心を落ち着かせて学校生活を送る

ことにつながる、として、６年生を中心に靴箱の点検活動も実施しました。 

また、福祉委員会の皆さんは、５月の１か月の間、分担して、朝、児童昇降口前に立ち、登校

してくる友だちに進んで挨拶をする「あいさつ運動」を実施しました。校内では朝から元気な

あいさつの声が響き、さわやかに１日をスタートすることができています。 

各委員会の活動をわかりやすく紹介できました 

写真左 

きれいに整った靴箱 

気持ちよく学校生活を送れ

ます 

 

写真右 

福祉委員が率先して活動し、

大きな声で元気にあいさつ

する姿が見られています 


